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Sac Tamaris 
Tamaris Canteen Bag

 

Tutos vidéos ici // Video tutorials here : 
   https://youtu.be/bkk87yfAPLU     https://youtu.be/tNNjdv2fNOo 

 
 

  
 

 

  Instruction en français : page 2 à 4 

  Instructions in english: page 5 to 7 

  

https://youtu.be/bkk87yfAPLU
https://youtu.be/tNNjdv2fNOo
http://www.terrifiknits.com/
https://www.instagram.com/terrifiknits?igsh=azI2YXQwMzc2ZGtt
https://www.tiktok.com/%40terrifiknits?_t=8ikqbWQyBOb&_r=1
https://youtube.com/%40Terrifiknits-?si=526JTEp4Lms0OUwh
https://www.ravelry.com/designers/terrifik-knits
https://www.pinterest.fr/Terrifiknits/


 

 

Terrifiknits © 
Tous droits réservés 
All rights reserved 

 
 

2/7 
 

Instructions en français 
 

Le modèle est réalisé partir de deux cercles crochetés reliés ensemble par une bande 
également crochetée. Le fil est transformé en cordelette puis crocheté. 

 

Matière : 1800 mètres ou 1970 yards de chanvre transformé en cordelette par un tricotin. Pour 
substituer, je recommande de choisir une matière principale rustique « sport » type coton rustique, 
lin voire de choisir directement une cordelette en coton ou du raphia. Dans ce cas, 150m/164yds 
suffiront. 

Crochet : Crochet 10mm/15/P/000. 

Accessoires : une fermeture éclair de 25cm/9.8in, 1,5m/1.6yds de bandoulière similicuir cognac 
de 1,5 cm/0.6in de large, un morceau de tissus réversible de 67cm/ 26.4 in de large par 40cm/ 
15.7 in de haut. 

 

Taille fini :  

C
M

 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  8    
B  28    
C  28    
D  21    
E  25    

 

IN
 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  3.15    
B  11    
C  11    
D  8.3    
E  9.8    

 

 

  

C 

B 

A 

 

D E 
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LES CERCLES DE COTES : 

• Réaliser une chainette de 4 mailles en l’air avec le crochet 10mm/15/P/000 et joindre 
en rond avec 1 maille coulée dans la 1ère maille en l'air. Le tour commence et se termine 
ici. = 4 m 

• Tour 1 : réaliser 2 mailles en l’air puis 1 bride dans chaque maille en l'air et joindre le rond 
avec 1 maille coulée dans la 2ème maille en l'air = 4m 

• Tour 2 : réaliser 2 mailles coulées dans chaque maille = 8m 
• Tour 3 : réaliser 1 maille coulée dans chaque maille = 8m 
• Tour 4 : réaliser 2 mailles coulées dans chaque maille paire et 1 maille coulée dans 

chaque maille impaire (4 augmentations) = 12m 
• Tour 5 : réaliser 2 mailles coulées toutes les 3 mailles et 1 maille coulée dans les autres 

mailles (4 augmentations) = 16m 
• Tour 6 : réaliser 2 mailles en l’air puis 1 bride dans chaque maille coulée et joindre le rond 

avec 1 maille coulée dans la 2ème maille en l'air = 16m 
• Tour 7 : réaliser 2 mailles en l’air puis [4 brides dans chaque maille coulée impaire, sauter 

la maille paire]x8 et joindre le rond avec 1 maille coulée dans la 2ème maille en l'air = 32m 
• Tour 8 : réaliser 1 maille coulée dans chaque maille = 32m 
• Tour 9 : réaliser 1 maille coulée dans chaque maille = 32m 
• Tour 10 : réaliser 3 mailles en l’air puis [4 doubles brides dans 1 maille, 1 maille en l’air, 

sauter la maille suivante, 2 doubles brides dans 1 maille, 1 maille en l’air, sauter la maille 
suivante]x8 et joindre le rond avec 1 maille coulée dans la 2ème maille en l'air = 64m 

• Tour 11 : réaliser 1 maille coulée dans chaque maille = 64m 
• Tour 12 : réaliser 3 mailles en l’air puis [1 double bride dans chaque maille]x64 et joindre le 

rond avec 1 maille coulée dans la 2ème maille en l'air = 64m 
• Laisser suffisamment de cordelette libre pour pouvoir faire le tour de votre cercle. 
• Reproduire pour le second côté. 

 

LA BANDE DE DESSOUS : 

• Réaliser une chainette de 7 mailles en l’air avec le crochet 10mm/15/P/000. Tourner 
• Rang 2 : réaliser 1 maille coulée dans chaque maille à compter de la seconde maille. 

Tourner = 6m 
• Rang 3 : réaliser 2 mailles en l’air puis [1 bride dans chaque maille coulée]x5. Tourner = 6m 
• Rang 4 : réaliser 1 maille en l’air puis 1 maille coulée dans chaque maille à compter de la 

seconde maille. Tourner = 6m 
• Reproduire les rangs 3 et 4 jusqu’à avoir 28 rangs au total. 

 

LES FINITIONS : 

• Bloquer. 
• Coudre la cordelette en plus le long de l’extérieur de chaque cercle de côté. 
• Si votre matière est trop souple, renforcer l’extérieur de vos cercles de côtés avec un 

fil de fer inséré dans la cordelette extérieure. 



 

 

Terrifiknits © 
Tous droits réservés 
All rights reserved 

 
 

4/7 
 

• Joindre la bande de dessous et les cercles de côtés en veillant à vous arrêter à 21cm 
de hauteur. 

 

 

L’INTERIEUR : 

• Découper les côtés, dessous et dessus selon le patron ci-joint  
• Commencer à coudre un cercle à la bande de dessous en réalisant des coutures 

anglaises vers l’extérieur. Commencer et s’arrêter 1cm/0.4in après et avant les 
extrémités de la patte.  

• Reproduire pour le second cercle de côté. 
• Fixer les bandes de dessus à chaque côté de la fermeture éclair. 
• Coudre les bandes au reste de l’intérieur en réalisant des coutures anglaises vers 

l’extérieur. 
• Fixer l’intérieur au reste du sac. 

 

 

LA BANDOULIERE : 

• Fixer 10cm/4in de bandoulière de chaque côté du sac. 

 

 

 

Et voilà, tu as un superbe sac ajouré fait maison! 

Parfait pour t’initier au crochet! 

N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les 
hashtags #terrifiknits et #Tamarisbag ou #SacTamaris une fois que tu as 
terminé, ou d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta 

version ! 

 

 
Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.  

Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.  
Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle.  

https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23terrifiknits
https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23LightOpenworkCardigan
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Instructions in english 
 

The yarn is transformed into a cord and then crocheted. 

The design is made from two crocheted circles connected by a crocheted strip.  

 

Material: 1,800 meters/1,970 yards of hemp turned into a cord using a knitting spool. For 
substitution, I recommend choosing a rustic "sport" type yarn, such as rustic cotton or linen, or 
directly choosing a cotton cord or raffia. In that case, 150m/164yds will suffice. 

Crochet hook:  10mm/15/P/000. 

Accessories : a 25 cm/9.8in zipper, 1.5 m/1.6 yards of faux leather strap in cognac color 1.5 
cm/0.6 in wide, a piece of reversible fabric measuring 67cm/ 26.4 in inches wide by 40cm/ 15.7 
inches high. 

 

Finished Size:  

C
M

 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  8    
B  28    
C  28    
D  21    
E  25    

 

IN
 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  3.15    
B  11    
C  11    
D  8.3    
E  9.8    

 

 

  

C 

B 

A 

 

D E 
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SIDE CIRCLES: 

• Create a chain of 4 chain stitches with a 10mm/15/P/000 crochet hook and join in the 
round with a slip stitch into the first chain stitch. The round starts and ends here. = 4 
stitches 

• Round 1: Make 2 chain stitches, then 1 double crochet in each chain stitch, and join the 
round with a slip stitch in the 2nd chain stitch. = 4 stitches 

• Round 2: Make 2 slip stitches in each stitch. = 8 stitches 
• Round 3: Make 1 slip stitch in each stitch. = 8 stitches 
• Round 4: Make 2 slip stitches in each even-numbered stitch and 1 slip stitch in each odd-

numbered stitch (4 increases). = 12 stitches 
• Round 5: Make 2 slip stitches every 3 stitches and 1 slip stitch in the other stitches (4 

increases). = 16 stitches 
• Round 6: Make 2 chain stitches, then 1 double crochet in each slip stitch, and join the 

round with a slip stitch in the 2nd chain stitch. = 16 stitches 
• Round 7: Make 2 chain stitches, then [4 double crochets in each odd-numbered slip stitch, 

skip the even-numbered stitch] x8, and join the round with a slip stitch in the 2nd chain 
stitch. = 32 stitches 

• Round 8: Make 1 slip stitch in each stitch. = 32 stitches 
• Round 9: Make 1 slip stitch in each stitch. = 32 stitches 
• Round 10: Make 3 chain stitches, then [4 treble crochets in 1 stitch, 1 chain stitch, skip the 

next stitch, 2 treble crochets in 1 stitch, 1 chain stitch, skip the next stitch] x8, and join the 
round with a slip stitch in the 2nd chain stitch. = 64 stitches 

• Round 11: Make 1 slip stitch in each stitch. = 64 stitches 
• Round 12: Make 3 chain stitches, then [1 treble crochet in each stitch] x64, and join the 

round with a slip stitch in the 2nd chain stitch. = 64 stitches 
• Leave enough free cord to go around your circle. 
• Repeat for the second side. 

 

BOTTOM BAND: 

• Create a chain of 7 chain stitches with a 10mm/15/P/000 crochet hook. Turn. 
• Row 2: Make 1 slip stitch in each stitch starting from the second stitch. Turn. = 6 stitches 
• Row 3: Make 2 chain stitches, then [1 double crochet in each slip stitch] x5. Turn. = 6 

stitches 
• Row 4: Make 1 chain stitch, then 1 slip stitch in each stitch starting from the second stitch. 

Turn. = 6 stitches 
• Repeat rows 3 and 4 until you have a total of 28 rows 

FINISHING: 

• Block. 
• Sew the extra cord along the outside of each side circle. 
• If your material is too flexible, reinforce the outside of your side circles with wire 

inserted into the outer cord. 
• Join the bottom band and the side circles, stopping at 21 cm/8.3 in height.  
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INTERIOR: 

• Cut the sides, bottom, and top according to the attached pattern. 
• Begin sewing one circle to the bottom band with French seams facing outward. Start 

and stop 1 cm/0.4 in after and before the ends of the tab. 
• Repeat for the second side circle. 
• Attach the top bands to each side of the zipper. 
• Sew the bands to the rest of the interior with French seams facing outward. 
• Attach the interior to the rest of the bag. 

 

STRAP: 

• Attach 10 cm/4 in of the strap to each side of the bag. 

 

And there you have it, a beautiful homemade openwork cardigan! 

Perfect for getting started with creating fancy patterns! 

Don't forget to tag me on Instagram, Facebook, or TikTok with the hashtags 
#terrifiknits and #Tamarisbag or #SacTamaris once you're done, or add this 

project to your Ravelry list! I can't wait to see your version! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

This pattern is for personal, non-commercial use only.  
The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.  

Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern. 
 
 
  

 

https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23LightOpenworkCardigan

